



Optimizando el sistema de Roles

Pensando en el desarrollo y crecimiento del Holding, nuestro Departamento de Sistemas está trabajando en una nueva y mejorada versión del sistema de elaboración de roles de pago; actualmente nos encontramos en la etapa de pruebas y revisiones, donde se han realizado cambios en la presentación del documento, con el objetivo de ir mejorando el proceso; se estima que esta fase puede durar alrededor de dos meses (finales del mes de Enero 2011). Los beneficiados seremos todos los que conformamos la organización. Seguimos cultivando desarrollo!

Beneficios

Estos cambios se verán reflejados en:

- Un proceso más eficiente y optimizado.
- Mejor control contable.
- Mayor agilidad en el pago de los roles.
- Menos errores por casos de duplicidad.

Contamos nuevamente con la Certificación de Globalgap

Control Union Certifications, firma auditora acreditada, certificó que la producción de nuestras agrícolas cumple a cabalidad con las normas de Globalgap.



Globalgap establece normas a las que nos hemos sometido, para certificar que nuestra fruta es elaborada bajo Buenas Prácticas Agrícolas que abarcan todo el proceso de producción.

La certificación otorgada y su seguimiento durante el nuevo período de vigencia, se fundamentan principalmente en la evaluación de la calidad mediante: visitas de inspección a los centros de producción, revisión de registros del control interno y ensayos analíticos sobre muestras representativas de la producción certificada.

Esto brinda confianza al consumidor acerca de la manera que se lleva a cabo la producción agrícola: minimizando el impacto perjudicial de la explotación en el medio ambiente, reduciendo el uso de insumos químicos y asegurando un proceder responsable en la salud y seguridad de los trabajadores; bases que garantizan que en LAPAVIC únicamente producimos fruta de máxima calidad.



GLOBALG.A.P.
The Global Partnership for Good Agricultural Practice



Nuevo techo para nuestros obreros agrícolas



Estamos por culminar la construcción de una nueva vivienda ubicada en la agrícola La Paz, la cual beneficiará a una familia más de los obreros que laboran en la finca. El modelo de la nueva vivienda será el mismo que se usó para la construcción de dos viviendas anteriores, una en la agrícola La Paz y otra en La Victoria, que fueron edificadas también en 2010. Al igual que sus precursoras, esta vivienda contará con sala-comedor, 3 habitaciones, cocina, baño, lavandería y cisterna propia.

Destacamos el esfuerzo, compromiso y solidaridad de todas las personas que integraron el equipo de trabajo, que en su mayoría fueron obreros de la misma agrícola. Este es otro de los aciertos de LAPAVIC en su misión por mejorar las condiciones de vida de nuestro personal.

Torneo interno de fútbol corto 2010



El torneo arrancará en la primera semana del mes de Diciembre y tendrá lugar en las canchas del Holding. Los equipos competidores estarán conformados por el personal que representará a cada una de las agrícolas. Es la 3ª edición de dicha competencia, que tiene como objetivo impulsar la integración laboral.